

# BOLETIN PROVINCIAL



#30  
JUNIO 2024

El Consejo Provincial sesionó los días 22 al 24 de junio, en Tijuana.

## 1. INFORME DEL HERMANO PROVINCIAL:

Visitó la casa de formación, dedicó tiempo para entrevistar a cada uno de los formandos y formadores. Invertió tiempo en preparar su informe de gestión. Concluyó la lista de destinos para el ciclo escolar 2024-2025. Ha estado al pendiente de los trámites para que los hermanos haitianos puedan participar en el Capítulo Provincial. Participó en la apertura del encuentro presencial de responsables de Juventudes. Preparó las dinámicas de cierre del consejo provincial.

## 2. SECTOR HAITÍ:

### + Nuevas comunidades

Dialogamos en torno a las dos comunidades que compartirán el espacio físico en Jeremié: la del escolasticado y la encargada de animar el centro de estudios superiores.

### + Distrito de Haití

Delegamos al Consejo del Sector, la tarea de comenzar a reflexionar y dialogar ante la posibilidad de que Haití se convierta en Distrito.

### + Políticas de protección infantil

Los hermanos del consejo, solicitaron acompañamiento para el establecimiento de las políticas de protección infantil para el sector. Se hizo énfasis en el código de conducta que hemos de observar los hermanos.

## 3. CAPÍTULO PROVINCIAL:

La comisión preparatoria del XXI Capítulo Provincial, dió a conocer que se han reunido, y que está todo preparado para dicho evento.

## 4. CONSEJO PARA LA MISIÓN MARISTA (CpMM).

### + Cuadro de Directivos ciclo escolar 24-25.

Fue presentado el informe de las actividades correspondientes al mes de mayo-junio. Recibimos el informe de los nuevos directivos, el Consejo Provincial, ha hecho los nombramientos de los directivos restantes para definir el cuadro de directivos del ciclo escolar 2024-2025. En los próximos días se dará a conocer la lista.

### + Actualización de documentos.

Aprobamos la actualización del manual conceptual y operativo para la estructura de animación provincial, en donde se integran las identidad y funciones del: Consejo Provincial, Consejo para la Misión Marista, Núcleos de Desarrollo y el Consejo de la Comunidad Educativa Marista (CCEM). Pronto se dará conocer desde el CpMM

# BOLETIN PROVINCIAL



#30  
JUNIO 2024

+ Por este medio informamos que el Sr. Abel Villegas García, decidió dejar su función de titular del núcleo de Solidaridad y transformación social. Agradecemos a Abel el tiempo y dedicación liderando el núcleo, y su

labor como coordinador del consejo para la misión marista durante el presente ciclo escolar. Próximamente se comunicará la persona que asumirá el liderazgo del núcleo.

## 5. INFORMACIÓN DE LOS NÚCLEOS DE DESARROLLO

### Núcleo de Carisma y Vida Marista:

#### + Lista destinos 2024-2025

El H. Provincial presentó la versión final de lista de destinos, en la cual están nombrados los hermanos administradores comunitarios. En los próximos días se publicará dicha lista.

## 6. PROCESOS DEL ECONOMATO

+ **Cuentas comunitarias:** En seguimiento a la sesión del mes de mayo, en el tema de las cuentas comunitarias, se acordó en invitar a los hermanos para las nuevas comunidades, a tomar conciencia del análisis del uso de los bienes.

+ **Agua potable Loma Bonita:** Fue presentada una primera propuesta que plantea una estrategia para el uso adecuado de agua potable en la propiedad de Loma Bonita (Casa Champagnat, Universidad, Spacio LaValla). El Consejo Provincial hizo observaciones y también solicitó ampliar el análisis sobre el uso de este recurso vital en cada una de las obras del área metropolitana de Guadalajara.

## 7. CIERRE DE GESTIÓN DEL CONSEJO PROVINCIAL 2021-2024

Los hermanos del Consejo, destinamos tiempo de diálogo, reflexión y oración para evaluar nuestra gestión, donde descubrimos que ha sido un caminar de muchos desafíos y aprendizajes; de aciertos y desaciertos, pero siempre buscando realizar esta importante labor que la Provincia nos encomendó acompañando al Hermano Provincial con honestidad y transparencia.

Agradecemos el trabajo realizado y la gran experiencia desarrollada como comunidad del Consejo con la intención de impulsar la vitalidad de la provincia, y con la certeza que el siguiente Consejo podrá acompañar igualmente al H. Luis Enrique en su liderazgo como Provincial.

Manifestamos nuestra gratitud a todos y cada uno de los hermanos por la confianza depositada en este organismo para acompañar al Hno. Provincial durante su gestión, ofreciéndoles una disculpa si en algún momento ofendimos o estropeamos algún proceso que se nos haya encomendado.

## 7. PRÓXIMOS EVENTOS PROVINCIALES:

27 a 29 de junio, encuentro presencial de candidatos al voluntariado y voluntarios.

21 al 23 de julio, Capítulo Provincial México Occidental.

24 a 26 de julio, Capítulo Provincial México Central.

1 de agosto, inician nuevas comunidades.

Por el Consejo Provincial

H. Fernando Luis Alberto López Hernández.

Secretario del Consejo